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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Il Cantone intende sviluppare l'energia solare? 
 
 
Uno degli ultimi numeri del settimanale "Cooperazione" (edizione del 12 luglio) informava di un 
programma avviato da COOP Svizzera per installare su vari suoi edifici dei pannelli fotovoltaici, al 
fine di ottenere la produzione di una notevole quantità di energia. Nell'articolo si parla infatti di 
circa 600'000 chilowattore all'anno. Nella pagina di fianco, lo stesso giornale riferisce inoltre di un 
progetto a Sankt Antönien, nel Canton Grigioni, che prevede di fare la stessa cosa, applicando 
pannelli per la produzione di energia sui paravalanghe in costruzione su un pendio molto 
soleggiato. 
 
Sappiamo che progetti analoghi sono già in corso di attuazione anche nel nostro Cantone. 
MIGROS Ticino e AET, ad esempio, stanno realizzando a Sant'Antonino il più grande impianto 
fotovoltaico della Svizzera Italiana (10'000 mq, 407'000 kWh). Inoltre l'AET ne ha già realizzati 
altri, per un totale di 548'000 kWh. 
 
Considerata l'importanza che in questo particolare momento storico assume la produzione di 
energie "alternative" di tipo rinnovabile, i sottoscritti deputati, a nome del Gruppo liberale-radicale, 
chiedono tuttavia al Consiglio di Stato: 
 
1. se è a conoscenza dei progetti citati; 

2. come li giudica; 

3. se ritiene possibile o auspicabile che il Cantone, ev. per il tramite dell'AET e/o in 
collaborazione con i Comuni, si faccia promotore di altre iniziative analoghe. 

 
 
Per il Gruppo PLR: 
Franco Celio 
Badaracco - Caprara - Dominé - Galusero 
Gianora - Orsi - Pagnamenta - Pellanda - 
Quadranti - Schnellmann - Steiger - Vitta 
 


